

Marienschule Offenbach am Main: Einweihung einer Gedenktafel für das Wirken der Ursulinen in der Marienschule

Von Pfarrvikar Anton Lucaci

15. Nov. 2024



In einer Feierstunde hielten Schulleiter Markus Tumbrink, die Vorsitzende der Stiftung der Ursulinen in Offenbach e. V., Frau Trocholepczy, und Schwester Rita Rückschau auf die Geschichte der Schule seit dem Jahr 1946. Nach der Ordensgründerin Angela Merici solle die Marienschule auch weiterhin auf bewährten Wegen Neues wagen. Steinmetzmeisterin Judith Quartier beantwortete Fragen zur Gestaltung und Pfarrer Puckel weihte die Tafel feierlich ein.